



Concours Math'Isère ... en avant pour la finale

publié le 28/05/2015

Cette année, c'est environ 550 classes de 6ème qui ont participé à la demi-finale du concours Math'Isère. Deux classes du collège finissent dans le premier tiers et sont donc qualifiées pour la finale. Ce sont les 6ème A et C.

A noter la malheureuse contre-performance de la classe de 6ème B qui n'a pas réussi à se qualifier alors que sur l'ensemble des épreuves d'entraînement, c'est la classe qui obtient les meilleurs résultats et qui est bien partie pour être la première du collège.

Rendez-vous dans 15 jours pour la finale qui se déroulera dans la période du 16 au 25 juin.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.